



À l'approche de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en Côte d'Ivoire, les attentes sont élevées pour l'équipe nationale camerounaise, les Lions Indomptables. Cependant, le manque de clarté concernant l'objectif de l'équipe suscite des interrogations parmi les fans et les observateurs.

Dans une publication sur CFOOT, le journaliste Alain Denis Ikoul a appelé Samuel Eto'o, l'une des grandes figures du football camerounais, à afficher clairement l'objectif des Lions Indomptables pour la CAN 2023. Alors que l'équipe camerounaise a connu des résultats mitigés ces derniers mois, avec une seule victoire en quatre matchs, elle ne figure pas parmi les favoris de la compétition.

Pourtant, les Lions Indomptables sont historiquement candidats au sacre à chaque édition de la CAN. Après leur dernier titre en 2017 au Gabon, l'équipe camerounaise est à nouveau attendue en Côte d'Ivoire. La question qui se pose est de savoir si Rigobert Song et ses joueurs seront en mesure de décrocher cette nouvelle étoile continentale.

Alain Denis Ikoul met en avant l'importance de connaître clairement l'objectif de l'équipe. Il demande à la fédération camerounaise de football de se prononcer officiellement sur la question, car cela permettrait aux Camerounais d'évaluer l'équipe et son staff à la fin de la compétition.

Le journaliste fait référence à une récente interview de Samuel Eto'o dans laquelle ce dernier avait évité la question concernant l'objectif du Cameroun à la CAN 2023. Alain Denis Ikoul estime qu'il est crucial d'avoir une vision claire de l'objectif de l'équipe afin de pouvoir juger de ses performances.

Selon le journaliste, bien que l'équipe dirigée par Rigobert Song dispose de joueurs plus talentueux que celle dirigée par Antonio Conceicao en 2021, il semble toujours y avoir des difficultés tactiques et de communication qui empêchent l'équipe de produire des résultats satisfaisants. Pour Alain Denis Ikoul, l'objectif de l'équipe doit être de faire mieux qu'à la dernière CAN.

L'objectif affiché par le journaliste est clair : une autre issue que la finale de la CAN pour le Cameroun en Côte d'Ivoire serait considérée comme un échec. Cependant, il souligne que ce n'est pas à lui de décider de l'objectif, mais plutôt au responsable du football camerounais de le préciser avant le début de la compétition.

Alain Denis Ikoul rappelle que le Cameroun est quintuple champion d'Afrique, ce qui lui confère un statut de favori naturel à chaque édition de la CAN. Il est donc essentiel d'afficher clairement les ambitions de l'équipe pour susciter la confiance et l'engagement des joueurs et des supporters.
